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Ausbau der Breitbandversorgung  

Der Ausbau der Breitbandversorgung ist für mich als Bürgermeister und den Rat seit einigen 

Jahren einer der innovativen Schwerpunkte. Die Bevölkerung erwartet schnelle 

Internetverbindungen, um den gestiegenen Anforderungen gerecht zu werden.  

 

Da der klassische Versorger mit Telefon- und Internetdienstleistungen, die Telekom, keinen  

eigenwirtschaftlichen Ausbau eines Glasfasernetzes bis an jedes Haus in der VG plant, hat 

sich die Verbandsgemeinde selbst dieser Aufgabe angenommen.  

 

Seit 2016 werden bei allen Straßenaufbrüchen durch andere Versorgungsträger 

Glasfaserkabel bis an die Häuser verlegt. Ebenso werden Neubaugebiete von uns direkt mit 

Glasfaserkabel ausgestattet. Gemeinsam mit Internetdienstanbietern soll so in den nächsten 

Jahren eine Komplettversorgung aller Gebäude in unserer Verbandsgemein-de erreicht 

werden.  

 

Vor ca. 2 Jahren haben wir damit begonnen, WLAN-Hotspots gemeinsamen mit Freifunk 

Mainz e.V. in allen öffentlichen Gebäuden aufzubauen. Damit wird eine schnelle und 

kostenfreie Internetversorgung auch in den öffentlichen Bereichen ermöglicht. Auch hier 

haben wir eine Vorreiterrolle übernommen, um den Anforderungen der zunehmenden 

Digitalisierung gerecht zu werden. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


